

ABSTRAK

Rancangan serta pengembangan sistem informasi yang memantau presensi siswa berbasis website telah diupayakan dalam penelitian ini, khususnya di SMK As-Syafi'iyah. Isu utama yang diidentifikasi adalah catatan presensi siswa yang sering tidak terdokumentasi secara akurat. Masalah lainnya yaitu beberapa siswa sering kali bolos sekolah ataupun datang terlambat. Hal ini menjadi perhatian penting karena banyak orang tua tidak menyadari bahwa siswa mempunyai masalah pada presensi siswa di sekolah. Sistem ini dirancang untuk mengatasi masalah tersebut dengan memanfaatkan teknologi web. Guru dapat menginput data presensi secara efisien dan akurat, sementara orang tua dapat mengakses informasi tersebut dengan mudah melalui antarmuka web yang *user-friendly*. Dengan rekap presensi secara *real-time*, orang tua akan mendapatkan informasi yang lebih baik tentang presensi siswa. Diharapkan kesadaran akan pentingnya kehadiran di sekolah akan meningkat, dengan tujuan meningkatkan kualitas pendidikan khususnya di SMK As-Syafi'iyah.

Kata Kunci : Sistem Informasi, *Website*, Sistem Presensi, Monitoring Presensi



Abstract

At SMK As-Syafi'iyah, a significant challenge has been pinpointed in documenting student attendance accurately. Consequently, this research is centered on developing a Website-based Student Attendance Monitoring Information System. Another issue is that some students frequently skip school or arrive late. This is a significant concern because many parents are unaware that their children have attendance problems at school. This system is designed to address these issues by utilizing web technology. Teachers can efficiently and accurately input attendance data, while parents can easily access this information through a user-friendly web interface. The provision of real-time attendance reports is expected to enhance parents' insights into their children's school presence. This, in turn, is anticipated to raise consciousness regarding the significance of attending school regularly, aiming to elevate educational standards, particularly at SMK As-Syafi'iyah.

Keywords : *Information System, Website, Attendance System, Attendance Monitoring*